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Kometen Eberswalde Selbstverständnis 

 ->Link zum Code of Conduct: https://justpaste.it/h3975/pdf ("Wie schaut das Spiel, welches wir im Selbstverständnis erwähnen

konkret aus?")

___________________________________________________________________________

________

Fußball ist mehr als das Spiel. Vor allem für FLINTA* Personen! Fußball ist Zusammenhalt, Fußball kann empowern und

stärken. Fußball, in dem respektvoll miteinander umgegangen wird und FLINTA* Personen gleichberechtigt mitspielen,

ist ein Statement gegen Machtstrukturen und Patriarchat, gegen Strukturen, die allen Personen schaden.

In unserem Team sind alle Menschen willkommen, die unsere Werte und unser Selbstverständnis mittragen und bereit

sind, sich aktiv dafür einzusetzen. Nach innen, im Team, sowie nach außen, bei Spielen oder wenn wir uns anderen als

Team präsentieren.

 

• Respekt und wertschätzender Umgang sind neben dem Sport die Grundlage unseres Teams. Dazu gehört, sich nach

dem Training und Spiel abzuklatschen.

 

• Wir dulden keine Diskriminierung.

 

• Unabhängig vom Können sind alle Menschen eingeladen ein Teil unseres Teams zu sein, zu trainieren und zu spielen.

 

• Wir wollen einen Raum bieten, in dem sich insbesondere FLINTA* Personen wohlfühlen und Spaß am Spiel entwickeln

können. Abseits von Stereotypen, Vorurteilen oder misogyner Anfeindung.

 

• Personen, die sich in anderen Teams nicht aufgehoben fühlen sind unsere Hauptzielgruppe.

 

• Wir unterstützen uns gegenseitig durch Rufe, Tipps, Anfeuern, konstruktive Kritik, Feedback und andere gewünschte

Formen. Gegenseitiges "Runtermachen" wird nicht geduldet. Es gilt dabei die Perspektive der Person, die angesprochen

wurde, egal wie es gemeint war.

 

• Das Niveau des Trainings soll zu jeder Zeit einen Einstieg erlauben. Folglich ist unsere größte Ambition nicht sportlicher

Erfolg, sondern Spaß am Spiel und Zusammenhalt. Alle Personen sollen die Möglichkeit haben, sich zu verbessern und

nicht überfordert zu werden.

 

• Wir spielen zusammen - egal wie das Niveau der Mitspielenden eingeschätzt wird. Alleingänge, auf dem Feld oder

daneben, sind nicht erwünscht.

 

• Wenn die Spielweise einer neuen Person nicht zum Team passt, darf das angesprochen werden. Wenn Personen

wiederholt dadurch auffallen, dass sie nicht ins Team passen, behält sich das bestehende Team vor, diese Person zu

bitten nicht mehr an Trainings und Spielen teilzunehmen. Dies gilt unabhängig von Geschlecht oder sonstigen

Merkmalen.
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• Auch wenn die Atmosphäre durch neue Personen erheblich verändert wird und sich (FLINTA*) Personen des

bestehenden Teams nicht mehr wohlfühlen, kann das zum Ausschluss der neuen Person führen.

 

• Es gibt ein Awareness-Team, das für alle Personen ansprechbar ist und versucht für ein gutes Miteinander zu

vermitteln.

 

• Es gibt zwei Gruppenchats. Im Gruppenchat „Infochannel-Flinta*-Fußball“ werden in erster Linie Themen geteilt und

besprochen, die relevant sind für alle, die evtl. beim nächsten Training dabei sein wollen. Zugang: Menschen sind

eingeladen den Zugang zum Infochannel mit allen Interessent*innen zu teilen und dabei auch dieses Selbstverständnis

zu erwähnen. Gruppenlink „Infochannel-Flinta*-Fußball“:

https://signal.group/#CjQKIK0hwdoUNx_TzGVISt7XMMrRvLrSrrWmfEsgxKHuyENhEhD25GAwZ9MCubQLIBfXKmAH

Im Gruppenchat „Komet Eberswalde“ ist Raum für weitere Themen und Unternehmungen auch jenseits des Platzes. Wir

wollen diesen Raum so gestalten, dass Menschen sich möglichst sicher fühlen dort auch Unwohlsein zu äußern und

besprechen zu können. Zugang: Mind. drei Trainings und mind. vier Wochen sollen als Kennenlernphase vergehen.

Wenn bis dahin kein Unwohlsein zu einer Person geäußert wurde oder dieses geklärt wurde, sind neue Teammitglieder

eingeladen auch dieser zweiten Chatgruppe beizutreten. Wir freuen uns, wenn die Initiative dafür von der neuen Person

ausgeht, da es für uns einfacher ist konkrete Wünsche zu sehen als durchgängig Überblick zu behalten. Es signalisiert

für uns Lust an der Gemeinschaft und zeigt, dass das Selbstverständnis gelesen wurde. Auch Mitglieder der „Komet

Eberswalde“ Gruppe versuchen jedoch ein Auge auf mögliche Einladungen zu haben.

 

• Der Fußball, den wir spielen wollen, basiert auf Zusammenspiel, Kommunikation und Heiterkeit. Viele flache Pässe,

Zweikampfstärke, schöne Kombinationen, Ruhe im Aufbau und Entschlossenheit vor dem Tor sind das, was wir

trainieren uns spielen wollen.

 

• Personen, die Kapazität dazu haben, sind eingeladen an der Weiterentwicklung des Teams mitzuwirken. Sei es als

Awareness-Person, als Kapitän*in, indem organisatorische Aufgaben oder Teile des Trainings übernommen werden. Das

Team lebt von der Beteiligung aller, diesich damit assoziieren.

 

 

English version: Kometen Eberswalde Self-image (Statement of principles) (last

modified 11/26/2025)

 

Soccer is more than just a game. Especially for FLINTA* people! Soccer is about solidarity; soccer can empower and

strengthen. Soccer, in which people treat each other with respect and FLINTA* people play on an equal footing, is a

statement against power structures and patriarchy, against structures that harm everyone.

Our team welcomes anyone who shares our values and self-image and is willing to actively promote them. Internally,

within the team, as well as externally, at games or when we present ourselves to others as a team.

 

• Respect and appreciation are the foundation of our team, alongside sport. This includes high-fiving each other after

training and games.

 

• We do not tolerate discrimination.

 

• Regardless of skill level, everyone is invited to be part of our team, to train and to play.

https://justpaste.it/redirect/kometeberswalde/https%3A%2F%2Fsignal.group%2F%23CjQKIK0hwdoUNx_TzGVISt7XMMrRvLrSrrWmfEsgxKHuyENhEhD25GAwZ9MCubQLIBfXKmAH


 

• We want to provide a space where FLINTA* people in particular can feel comfortable and enjoy the game. Away from

stereotypes, prejudices, or misogynistic hostility.

 

• People who do not feel at home in other teams are our main target group.

 

• We support each other through shouts, tips, cheering, constructive criticism, feedback, and other desired forms of

encouragement. Mutual “put-downs” will not be tolerated. The perspective of the person being addressed is what counts,

regardless of how it was meant.

 

• The level of training should allow anyone to join at any time. Consequently, our greatest ambition is not sporting

success, but enjoyment of the game and team spirit. Everyone should have the opportunity to improve without being

overwhelmed.

 

• We play together, regardless of the perceived skill-levels. Going it alone, on or off the field, is not welcome.

 

• If a new person's playing style does not fit in with the team, this may be addressed. If individuals repeatedly stand out

as not fitting in with the team, the existing team reserves the right to ask that person to no longer participate in training

sessions and games. This applies regardless of gender or other characteristics.

 

• Even if the atmosphere is significantly changed by new people and (FLINTA*) members of the existing team no longer

feel comfortable, this can lead to the exclusion of the new person.

 

• There is an awareness team that is available to everyone and tries to mediate for good cooperation.

 

• There are two group chats. The group chat “Infochannel-Flinta*-Fußball” is primarily used to share and discuss topics

that are relevant to anyone who might want to attend the next training session. Access: People are invited to share

access to the Infochannel with anyone who is interested, and to mention this self-image.

Group-link “Infochannel-Flinta*Fußball”:

https://signal.group/#CjQKIK0hwdoUNx_TzGVISt7XMMrRvLrSrrWmfEsgxKHuyENhEhD25GAwZ9MCubQLIBfXKmAH

The “Komet Eberswalde” group chat is a space for other topics and activities beyond the soccer field. We want to design

this space in such a way that people feel as safe as possible to express and discuss any discomfort they may have.

Access: At least three training sessions and at least four weeks should pass as a getting-to-know-you phase. If no

discomfort has been expressed about a person by then, or if it has been clarified, new team members are invited to join

this second chat group. We are happy when the initiative for this comes from the new person, as it is easier for us to see

specific wishes than to keep track of everything. For us, it signals a desire to be part of the community and shows that

the self-image has been read. However, members of the “Komet Eberswalde” group also try to keep an eye out for

possible invitations.

 

• The soccer we want to play is based on teamwork, communication, and cheerfulness. Lots of flat passes, strength in

one-on-one situations, beautiful combinations, calmness in build-up play, and determination in front of goal are what we

train and want to play.

 

• People who have the capacity to do so are invited to contribute to the further development of the team. This can be as

an awareness person, as captain, or by taking on organizational tasks or parts of the training. The team thrives on the

participation of everyone who associates themselves with it.
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